



校長室だより 5月号

今月の生活目標
ともだちと
なかよくしよう

安全・安心を第一に

ニュースで、児童のいのちを脅かす事件・事故がある度に、保護者の皆様も不安に感じいらっしゃることと存じます。大阪市内の下校中の児童の列に車がぶつかってきた事件では、児童はいつも通りの下校、歩き方ができていたそうです。その小学校では、次の日、全校朝会をして、「事故にあってしまった子たちは何も悪くないよ」と心のケアに取り組んでいると聞きました。

私たちの校区では、見守り隊の皆様が毎日児童の登下校を見守ってくださっています。「おはよう!」「がんばっておいでや」「気いつけて帰りよ」と、優しく声もかけてくださいます。いつも本当にありがとうございます。PTA 実行委員会では**「保護者の方も『ながら見守り隊』に協力してほしいです」と話をしています。**出勤しながら、お買い物のに行きながら、子どもの安全を見守っていただきたいです。そのための「黄色旗」については、先月号でお知らせしたところですが、さっそく、1年生の保護者様が活用してくださる姿を見ることができました。ご協力感謝申しあげますとともに、これが広がることを願っています。



今後も、校内校外をよく見て、安全・安心な高殿小学校であるように取り組みます。

梅雨入り前、日ごとに暑さも増してきます。皆様ご自愛ください。

校長 山内 太一

春の遠足楽しめています！

想像以上に満足感いっぱいの大坂・関西万博の遠足です！6, 5, 4年生が無事行つてぐることができました。長く待たないと入れないパビリオンばかりではなく、歩きながらいろいろな施設に入ることもできます。今後も準備万端に進めて、学びのある遠足にしてまいります。

今のところ、熱中症に加え「大雨、強風」も心配であり、雨天決行で実施した学校から、情報を収集しています。延期ができないため、大雨、強風でも遠足を実施するのですが、様々な情報や状況から中止の判断もあることをご理解ください。当日は、学校ホームページや「遠足のしおり」でご確認ください。

5/27 (火) 3年・6/3 (火) 2年・6/11 (水) 1年

5/24 (土) なかよし集会と

緊急時引き渡し訓練

高殿小学校が長年続けている集会です。講堂で各学級の目標や大切にしていきたい気持ちを発表します。また、緊急時に確実に児童を帰宅させられるように、引き渡し訓練も行います。当日は、なるべく徒歩で来校していただき、お子様とご一緒に「いつもの通学路」を歩いて、安全確認もしていただきたいです。詳細は学校ホームページに載せています。

※26 (月) は代休です。

いじめ・いのちについて考える日

大阪市教育委員会では、平成29年度よりいじめの未然防止のため「いじめについて考える日」を設定し、大阪市立のすべての学校園でいじめを許さない学校づくりに取り組んでいます。そして、令和5年度より、いじめの未然防止に加えて「いのち」の大切さの学びを深めるため、「いじめ・いのちについて考える日」として、自分を大切にする心や他者への思いやりを育めるよう取り組んでいます。

本校では、19日を「いじめ・いのちを考える日」として、全校朝会の校長講話を踏まえて各クラスで話し合いました。朝会では「友だちの何を大切にすることなのか？」を考えるために、絵本「ともだち」(小学館 作くすのきしげのり 絵よしむらめぐ)を読み聞かせました。友だちを大切にすることができれば、いじめは起こりえません。自分のいのちを大切にすることと同じように、人のいのちも大切にしてほしい。高殿っ子全員の心に届いたか、何を感じたか、「校長先生に教えてね」としてワークシートを配り、子どもたちは感想を書きました。一部ではありますが、校長室前に掲示します。

